



七塚小 3年学年便り 7月号
2025年7月2日（水）

早いもので3年生になって3ヵ月が過ぎ、1学期も残り約4週間となりました。この3ヵ月、子供たちはいろいろな学習に進んで取り組んできました。社会では地図記号やかほく市について学び、理科では植物や蝶の成長を観察しながら学習しました。また、総合的な学習の時間では、七塚の海について一人一台タブレット型端末を使って一生懸命に調べ、分かったことをまとめようとしている姿が見られます。1学期の間にできたことを大切にし、残りの時間も子供たちと共に頑張っていきたいと思います。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

☆水泳講習会について



6月24日（火）にクラブパレットの先生をお招きして、水泳講習会が開かれました。けのびの仕方やバタ足の仕方を教えてもらい、楽しそうに挑戦する子供たちの姿が見られました。学んだことを生かしてどんどん水泳学習に挑戦してほしいです。

☆熱中症対策に！

暑い日が続いているので、毎日水筒を持たせるようにお願いします。暑いと、午前中に飲み干してしまう子もいます。ご家庭でお子さんと水分の量を確認してください。

☆衛生面について

梅雨時です。特に健康に過ごせるように、必要に応じて汗ふきタオルや予備の靴下を持たせてください。また、ハンカチやティッシュの準備も引き続きお願いします。爪については、プールでの事故防止のためにも、こまめにご家庭でチェックをお願いします。